

Bhabinkamtibmas Polsek Arahkan Rutin Laksanakan Kegiatan Sambang Silkamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID

Aug 6, 2023 - 20:50



Bhabinkamtibmas Polsek Arahkan Rutin Laksanakan Kegiatan Sambang Silkamtibmas

Indramayu - Bhabinkamtibmas Polsek Arahkan jajaran Polres Indramay Polda Jabar melaksanakan sambang Silkamtibmas terhadap tokoh agama, di wilayah hukum Polsek Arahkan, Kabupaten Indramayu, Minggu (6/8/2023)

Hal tersebut disampaikan Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui

Kapolsek Arah, AKP I Nengah SW kepada awak media.

Kapolsek mengatakan, sambang dan silaturahmi ini merupakan bagian dari kegiatan rutin anggota Bhabinkamtibmas untuk menjalin kerjasama hubungan tali silaturahmi dengan semua lapisan masyarakat untuk senantiasa berpartisipasi bersama Polri wujudkan situasi yang aman dan kondusif.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan himbauan dan pesan kamtibmas kepada tokoh agama setempat.

Bhabinkamtibmas mengimbau kepada tokoh agama agar turut serta meningkatkan kepeduliannya terhadap keamanan lingkungan dalam rangka menjaga harkamtibmas dan tetap menjaga kondusifitas di sekitar wilayah tempat tinggal.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan untuk tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang berkembang yang belum tentu kebenarannya dan tidak bisa di pertanggung jawabkan (berita hoax).

Tidak lupa Bhabinkamtibmas juga membagikan nomor Hp/WA.

“Masyarakat bisa melaporkan dugaan tindak pidana kriminal hingga gangguan kamanan dan ketertiban masyarakat yang meresahkan lewat nomor tersebut,” ucap Kapolsek.

Lanjut Kapolsek mengatakan, pihaknya terus berupaya melayani masyarakat dengan respon cepat setiap laporan yang masuk ke Polsek Arah.

Dengan disembarkannya nomor layanan tersebut, Kapolsek berharap masyarakat tak segan untuk melaporkan tindak pidana atau informasi terkait kriminalitas yang terjadi.

“Jika masyarakat mengetahui adanya kejahatan jalanan seperti begal, gank motor atau layanan kepolisian lainnya bisa menghubungi nomor nomor itu,” pungkasnya.